

HUMAS

Wakil Bupati Asahan Ikut Rapat Koordinasi KPU Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.HUMAS.CO.ID

Feb 20, 2025 - 23:08



ASAHAN - Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin Siregar, S.Sos., M.Si menghadiri rapat koordinasi evaluasi pelaksanaan tahapan pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Asahan dan tata kerja badan Adhoc Tahun 2024 bertempat di Hotel Antariksa Kisaran, Asahan, Sumatera Utara, pada Selasa, (22/01/2025). Tampak

hadir mewakili KPU Sumatera Utara, Ketua KPU Kabupaten Asahan, Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Asahan, Ketua PPK se-Kabupaten serta tamu undangan lainnya.

Wakil Bupati Asahan dalam sambutannya menyampaikan tujuan kegiatan ini adalah untuk mengidentifikasi berbagai aspek pelaksanaan Pilkada 2024 yang perlu ditingkatkan dan menyusun rekomendasi guna menyempurnakan proses Pilkada di masa depan mengungkapkan rasa syukur atas terselenggaranya seluruh tahapan Pilkada 2024 dengan lancar hingga pada tahap penetapan Bupati dan Wakil Bupati Asahan terpilih. "Kami menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang terlibat, mulai dari Pemerintah, TNI, Polri, Partai Politik, hingga elemen masyarakat yang telah berperan dalam mensukseskan Pilkada 2024", Ujarnya.

Rapat evaluasi ini diharapkan dapat menjadi wadah refleksi dan perbaikan bagi penyelenggara agar pilkada di masa mendatang lebih efektif dan efisien, serta terus menjaga integritas proses demokrasi. "Saya mengajak kepada semua, mari kita jadikan proses ini sebagai perayaan demokrasi yang tidak hanya berarti memilih pemimpin, tetapi juga mengukuhkan komitmen kita pada nilai-nilai kebersamaan dan persatuan dalam melaksanakan demokrasi.", ungkap Taufik.

Lebih lanjut Wakil Bupati mengatakan semoga acara rapat koordinasi evaluasi pelaksanaan tahapan pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Asahan dan tata kerja badan Adhoc tahun 2024, dapat terlaksana sesuai dengan harapan, serta senantiasa mendapat ridho dari Allah SWT, Tuhan yang Maha Esa dan dapat mewujudkan cita-cita kita sekalian membangun Asahan yang lebih baik lagi. EDWARD BANJARNAHOR